

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	04.09.2012

**Radwegführung vom Westend nach Bocklemünd entlang des Friedhofs
hier: Anfrage des RM Tull aus der Sitzung des Verkehrsausschusses vom 08.05.2012, TOP 8.4**

RM Tull erinnert an einen Beschluss aus 2010 zur dringend erforderlichen Sanierung dieses überörtlichen Radweges und bittet um Mitteilung, warum dieser noch nicht umgesetzt sei bzw. wann eine Realisierung erfolgen werde.

Mitteilung der Verwaltung:

Die größten Schäden des besagten Radweges wurden vom städtischen Bauhof bereits im Mai beseitigt, so dass eine gefahrlose Nutzung wieder möglich ist. Die umfassende Sanierung erfordert eine umfangreiche Planung, zu der auch die Erstellung eines landschaftspflegerischen Begleitplans gehört, so dass mit einer Realisierung nicht vor 2014 zu rechnen ist.

gez. Berg